



ディサービスセンター交流会

12月12日(水)と13日(木)の2日間、まつ組園児が、JA十和田おいらせ「ディサービスセンターきずな」のクリスマス会に招待頂きました。子ども達がお遊戯やクリスマスの歌などを披露するとおじいさんやおばあさんも踊りに合わせてノリノリで手拍子！たくさんの拍手をくれました。一緒に歌い笑い、終始温かい雰囲気の中ふれあいを楽しみました。

きょうはクリスマスかいに
しようたいしてくたさりさりかと
うございますほんよにうたを
うたってつかし竹づです。
「祝 さつき幼稚園こども園つき組園
成人式開催式」



子ども達からは、メッセージカードとポインセチアのプレゼント。これからも元気で長生きしてくださいね！



最後は利用者の方々と、握手をしてお別れ。「上手だったよ」「また来てね」と声をかけて頂き、地域の方々の優しさに触れ笑顔いっぱいの子ども達でした。



園児の発表が終わると、どこからか鈴の音が…。なんとサンタクロースとトナカイが登場し、ひとりひとりにプレゼントをくださいました。子ども達は照れながらも嬉しそうにプレゼントを受け取っていました。



「ディサービスセンターきずな」のみなさん、ありがとうございました！ 感謝です！